

Einladung zur Martini-Kerwe

Am 08. November ist es wieder soweit: An diesem Sonntag ist wieder Martini-Kerwe-Zeit. Bei kaltem Schmuddelwetter zieht es allerhand Besucher zur Belebung des traditionellen Kirchweihbrauchtums in das Schulzentrum in Ubstadt. Hier öffnen sich dann gegen 10 Uhr die Türen und Pforten für die Besucher, die wieder Gelegenheit zum Feilschen und Handeln haben. Der jährlich stattfindende Flohmarkt wird die Sport- und Kulturhalle in einen Antiquitätenhandel verwandeln, der für alle etwas bereithält.

Kommen sie und staunen sie und ergattern sie sich die letzten Sammlerstücke aus alten Vorkriegszeiten. Für die Kleinen fallen hier und da natürlich auch noch etwas modernere Brettspiele ab. Damit ist der Trödelmarkt der ideale Treffpunkt für Alt und Jung sowie Groß und klein. Wissen die Kleinen überhaupt noch wie das Zeitalter der Tastatur begann? Mit genau so einer schönen alten Schreibmaschine kann man sich wieder in die guten alten Tage hineinversetzen. Probieren sie es aus: Die Bewirtung des ab 10Uhr beginnenden Spektakels wird der Sportkegelverein Rot-Weiß Ubstadt übernehmen, damit sich die Kerwegäste nach dem Bummel noch stärken können. Neben einem guten Mittagessen stehen noch jede Menge Kuchen bereit, die verköstigt werden wollen. Lassen sie sich das einmalige Spektakel auf dem Trödelmarkt, wie manche den Flohmarkt auch gerne nennen, nicht entgehen.

Ich lade sie hiermit alle aufs Herzlichste ein. Überzeugen sie sich selbst von der sehr großen Vielfalt, die hier geboten wird.